



平和は、私たちが安心して働き、暮らすための礎！
平和を希求する願いを全ての働く仲間と共有しよう！

戦後70年！ ヒロシマ・ナガサキ原爆写真パネル展

もんぜんぷら座に500名が来場

ヒロシマとナガサキに原爆が投下されて70年目の8月。長野市のもんぜんぷら座3F市民ギャラリーを会場に「戦後70年!連合長野ヒロシマ・ナガサキ原爆写真パネル展 & サダコと折り鶴ポスター展」を開催した。

開催期間は8月7日(金) 12時から12日(水) 17時までの6日間で、学校の夏休み期間中でもあったことから小中学・高校生から年配者まで幅広い年代の皆さんが来場し人数は500名近くとなった。

展示した「ヒロシマ・ナガサキ原爆写真パネル」(30枚)は昨年から連合本部が全国9ブロックに配置したもので、東海ブロックでは6月から9月にかけて岐阜・三重・愛知・長野・静岡の順で展示が行われている。



更に、会場の市民ギャラリーのスペースが広いことから、広島平和記念資料館より原爆の子の像のモデルとなった『サダコと折り鶴ポスター』(26枚)を借用して連合長野独自の展示も行った。

マスコミでは10日の信毎朝刊と11日昼のNHKニュースで報道されたが、組織内への周知が不十分であったので、来年は早めに組織内への周知も行っていきながら、ヒロシマとナガサキに原爆が投下された事実を風化させない取り組みを更に県内に拡げることが国民運動・環境委員会では確認をした。

連合長野はこれからも、平和への願いを全ての仲間と共有し、平和や命を脅かす問題に対しては、徹底して対峙していく。



願う平和から叶える平和へ 被爆者の想いを次世代に継承するのは私たちの責務!!

平和行動 in 広島

- 8月 4日(火)
午後—呉市海事歴史科学館[大和ミュージアム]見学
- 8月 5日(水)
午前—旧日本銀行広島支店での広島平和記念資料館収蔵資料展の見学
広島平和記念資料館の見学
午後—平和公園内の慰霊碑を巡るピースウォーク
連合2015平和広島集会
- 8月 6日(木)
午前—原爆死没者慰霊式・平和祈念式



広島「親子代表団」の皆さん

団員一堀 知則(JAM甲信トーハツ労組)

平和行動のお話を頂いた時は、息子もまだ小学4年生という事もあり、まだ早いかと参加を悩みました。

戦後70年を迎え被爆者の平均年齢も80歳を超え、広島の小中学生の半分以上が広島に原爆が投下された日時を言えないというアンケート結果もあり、この悲惨な事実は私たちが後世に語り継いでいかなければいけないと改めて実感し、息子と一緒に平和行動に参加して良かったです。

連合平和ヒロシマ集会では、高校生平和大使のスピーチの中

の「微力だけど無力じゃない」が印象に残りました。核廃絶等の平和に対する訴えは、全世界に確実に広まっていると信じています。

現在、憲法第九条が実質的に改正されようとしています。戦争は始まってしまっただけでは遅いのです。微力ながら、これからも平和行動に協力していきたいと思っています。

広島に行って勉強した事

子供団員一堀 光希(南箕輪村立南箕輪小学校4年)

8月4～6日に広島に行きました。まず始めに行った所は大和ミュージアムです。大和の10分の1の模型や本物の飛行機がありました。アメリカとの戦争の時、小さい船に爆弾を積んで体当たりをした事も聞き悲しくなりました。

2日目は原爆ドームです。日本に落とされた本物の原爆や黒こげた弁当箱や人のとけた皮や爪などいろいろありました。次に平和公園に行きました。千羽鶴がいっぱいありました。

(白血病で亡くなった)サダコさんが、鶴を千羽折ると願いが叶うと信じて眠らずに千羽鶴を作ったと初めて聞きました。

最後の8月6日は平和祈念式に行きました。安倍首相が来て話を聞いてから黙祷をしました。僕は心の中で「日本が戦争をしませんように」と願いました。戦争が世界でも起きないようにしてほしいです。



連合2015平和ヒロシマ集会の様子

住まいの健康維持から快適空間の演出までトータルプロデュース

住まいについて悩んでいませんか?

- 浴室・トイレが古い
- 廊下が狭い
- 最新設備が欲しい
- などのお悩みをお持ちの方

リフォーム

こんなご時世、
って聞くちょっと不安になりますよね。
そんな時は非営利団体の生協組織の
長野県住宅生協にご相談下さい。



「相談先がわからない」「業者は信頼できるか」
「費用は適正だろうか」などの不安や
心配をしている皆様の要望に応える為
「安心、安全、良質で低廉な事業提供」を
モットーに実施しています

住宅生協は組合員の出資で設立された非営利団体です。

長野県労働者住宅生活協同組合

本部 長野県知事(9)2490号

TEL.026-234-0283

F380-0838 長野市飛町523 ちよさんビル7F jyusei@avis.jp

ホームページもご覧ください

長野県住宅生協 | 検索

http://www.jyusei.jp/

松本事務所

〒390-0841 松本市津1丁目2-1

TEL.0263-88-5061

連合長野は平和行動の一環として、8月4日～6日の「平和行動in広島」へ小林副会長を団長に親子代表団25名(子供団員10名)、8日～10日の「平和行動in長崎」には小池副会長を団長に11名の代表団を派遣した。

また、組合員の皆様のご協力による28,000羽の千羽鶴は広島・長崎集会で献納した。

戦後70年を迎えても今なお原爆の後遺症に苦しみ、いわれない差別にさらされてきた人々がいることを決して忘れてはならない。

私たちには、戦争の悲惨さと平和の尊さを次世代にしっかりと継承していく責務がある。身近な地域で語り継がれてきた戦争の歴史を将来の世代につなげていく責務があることを再確認したい。



長崎代表団の皆さん

平和行動 in 長崎

8月 8日(土)
午後—連合2015平和ナガサキ集会
8月 9日(日)
午前—長崎原爆犠牲者慰霊平和祈念式典
午後—平和公園内の慰霊碑を巡るピースウォーク
長崎原爆資料館の見学

団員—翠川 正樹(自動車総連日信工業労組)

連合長野の代表として平和活動に参加させていただき、貴重な経験をさせていただいたことに深く感謝いたします。

2015平和行動in長崎に参加して一番に感じたことは、原爆投下や戦争体験を伝えることの大切さです。戦後70年という一つの節目であり、被爆者の方々の高齢化が進む今、原爆や戦争で人や植物など全ての命が簡単に失われる悲惨さをどのように伝えていくかが課題であると感じました。そのような環境の中でも、長崎の若者を中心に「ビヨクだけどもリョクじゃない!」という気持ちを持って、平和行動が実施されており感動いたしました。

平和に対する考えは国、個人によって様々です。戦争は人間が起こすものであり、制御できるのも人間しかいません。どのような考えを持っていても相互理解を行う心遣いがなければ、平和は実現しないと思いました。

平和行動で参加した集会や式典は大変有意義なものであり、改めて平和について考える時間を頂きました。ありがとうございました。

団員—竹花 公宏 (青年委員会事務局長・UAゼンセンシナノケンシ労組)

慰霊式典は炎天下の中、沢山の関係者が集まり挙行されました。炎天下(原爆を想定)に対し日傘をさし、熱中症等にならないよう水(油の浮いていない水)を飲むことができ、当時の原爆投下後の惨劇を思うと心が痛むと同時に平和な世界の重要性が改めて認識できました。

今年で戦後70年。戦争や核の脅威が失われつつあり、未来に伝えていくこと、世界平和のために自分ができることを考え行動していくことが重要です。

私は技術者なので、世界の全生物に貢献できる創造をしていきたいと考えています。



連合2015平和ナガサキ集会の様子

ZENROSAL NEWS



全労済公式キャラクター
「ビットくん」

こくみん共済

総合タイプ 医療安心タイプ キッズタイプ シニア医療タイプ

家族の“まさか”を支える安心の保障です。

“まさか”のけがや病気に、予期せぬアクシデントに。
こくみん共済は、年齢や性別にかかわらず、手頃な掛金でムリなく加入できる、安心の保障です。あなたと家族一人一人の“まさか”を支えます。

全労済
全国労働者共済生活協同組合連合会
全労済長野県本部(長野県労働者共済生活協同組合)

全労済は、営利を目的としない保障の生協として共済事業を営み、組合員の皆さまの安心とゆとりある暮らしをめざしています。出資金をお支払いいただいて各都道府県生協の組合員になれば、各種共済をご利用いただけます。

全労済ホームページ
<http://www.zenrosai.coop>

まさか 検索

夏の夜、手作り望遠鏡で星を見よう

「第9回親子ものづくり教室」に16組42人の親子が参加
金属部門連絡会 / 7月25日、岡谷市「TPR(株)長野工場」で開催

金属部門連絡会は、毎年、県内を巡回して「親子ものづくり教室」を行ってきた。今年7月25日、岡谷市のTPR(株)長野工場の労使の協力を得て行った。親子42名に、TPR労働組合、TPR(株)、金属部門連絡会を加えた59名が参加した。



教室終了後、工場門前で記念撮影

地域に根付いた「ものづくり」に親しむ

諏岡地方、TPR(株)、望遠鏡…とは



ファインダー（星を探す時の照準を決めるガイド）を取り付ければほぼ完成です。

説明スライド(完成図)

本年9回目となった「親子ものづくり教室」は、金属部門連絡会で、夏休みを迎えた子供たちと親子で「ものをつくる」喜びを分かち合い、働く家族と産業を理解してもらいたいと考え開催してきました。

会場をお願いした岡谷市内のTPP(株)長野工場は、戦争中の1940年に、大阪から疎開工場としてやって来て以来、75年にわたってピストンリングなどを作り続けてきた企業です。その技術は

地域に根付き、長野県のピストンリング出荷額を全国2位に押し上げています。

「教室」では、残念ながらピストンリングではなく、市販の工作教材キットから「(ケプラー式)手作り望遠鏡」の組立てを選びました。長野県は望遠鏡・顕微鏡の部分品及び取り付け器具の製造で圧倒的に全国1位であり、全国の半分を諏岡、伊那地方で製造しています。

とはいえ県内の基幹産業であるとはまでは言えず、「親子ものづくり教室」開催で、『一家に一台』の望遠鏡普及をめざすことになりました。

注目される「ものづくり」教室

地元紙、CATV、ラジオ放送で取り上げ

参加してくれたのは、最年少が5歳、最年長が中学校1年と年齢層が広く、学校でレンズの仕組みと働きを学んでいない子供たちにとって、親が作業を手伝ってくれることは心強いのです。アンケート結果からは、親にとっても得難い体験であったと高評価を得ました。

当日は岡谷市のCATVと地元紙の取材も受けまし

た。さらに後日、連合長野提供の「あなたにエール!働くあなたの応援団」(8月21日、SBCラ

ジオ)でも、参加した親子が出演し、放送されました。



親子で1テーブルの教室

ろうきんのカードローン

マイプラン

はたらく人の「お役に立ちたい」

○×労働組合 石坂書記

ろうきんだから「はたらくみんなに低金利」

お借入金利 (保証料込み)

年2.7%~年5.1%

※審査内容により、年5.9%または年6.7%の金利が適用となる場合があります。

すでに「マイプラン」をご契約の方は
ご利用限度額【極度額】の増額申込ができます。

ご利用限度額：最高300万円(10万円単位)
*所属会員、雇用形態により異なります。

変動金利型

●表示金利は、2015年6月1日現在の金利です。●お借入金利は、お取引内容や審査結果により異なります。●金利引下げ制度：住宅ローンをご利用の方・・・年1.0%、給与振込(当金庫システムにて給与判定可能なものに限る)のご契約がある方・・・年1.0%を店頭表示金利からお引きいたします。●審査の結果、ローン利用のご希望にそえない場合がございます。●事業性資金・投機的資金としてはご利用いただけません。●ご契約期間は1年ごとの自動更新となります。●店頭にて説明書をご用意しております。●詳しくはお近くの「長野ろうきん」にお問い合わせください。

ご融資の相談は フリーダイヤル 0120-1919-48

イ キ イ キ シアワセ

平日 / 9:00~17:00 土・日曜日 / 10:00~17:00

[祝日及び振替休日(土・日曜日が祝日の場合は受付)、年末年始(12月31日~1月3日)、ゴールデンウィーク(5月3日~5月5日)を除く]

スマートフォンサイト

長野ろうきん 検索